

Una gran cantidad de vecinos, dirigentes sociales y autoridades de la región, se congregaron en la cuenta pública de La Municipalidad de Cabildo, que tuvo lugar en el tradicional Teatro Municipal de la comuna.

En la instancia se dio a conocer la fuerte inversión que ha llegado durante el año 2023 a las arcas municipales, debido a la alta gestión de proyectos y convenios adjudicados por esta administración.

Anuncio Patrocinado

Entre los que destacan avances en el área de vialidad como la pavimentación del paradero 4 de artificio y atravieso “Los Molinos”, además de la licitación del proyecto para la construcción del nuevo “Tunel la Grupa. En salud la adquisición de la clínica de salud familiar móvil, en agua potable rural podemos destacar el mejoramiento de los APR`S de Algarrobo, San José y Guayacán sumado al proyecto de adducción de Alicahue, que contempla la conexión de 19 comités de agua rural, desde la localidad de Alicahue hasta Valle hermoso en La Ligua, que contempla una gran inversión en nuestra provincia.

En relación a este último aspecto, se refirió el presidente del APR de Los Molinos, Daniel Valdivia.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Quien valoró el acercamiento entre el Municipio y los comités de Agua Potable Rural de la comuna, indicando " ha habido bastante acercamiento entre el municipio y nosotros los Apr... hay que tener una mirada desde dentro, porque unidos si logramos grandes beneficios".

Asimismo, algunas autoridades tomaron la palabra para destacar públicamente el trabajo de gestión, que se ha estado realizando desde el Municipio.

Como el Diputado Nelson Venegas, el gobernador Rodrigo Mundaca quien a pesar de no asistir se hizo presente mediante un video y el Seremi de Obras Públicas Yanino Riquelme, quien destacó la gran cantidad de inversión del MOP en la comuna.

Una vez finalizada su presentación, el Alcalde Víctor Donoso, se mostró satisfecho tras el balance de su último año de gestión, destacando las más de 80 mil millones de pesos de gestión en Obras Públicas, una inversión que catalogó como una "cifra record histórica para la comuna de cabildo" que se ha logrado gracias a al gran trabajo que hemos realizado junto a las autoridades del Gobierno del presidente Gabriel Boric.



Cabildo incrementó arcas municipales en más de 3 mil millones durante 2023

y tú, ¿qué opinas?